

はづしょう 羽津小だより

令和6年5月13日 発行
四日市市立羽津小学校
文責 校長 酒井 智子
No. 2



そうりつ しゅうねんきねんぎょうじ おこな
創立150周年記念行事を行いました。

5月10日（金）羽津小学校は創立150年を迎えました。創立150年を記念して
記念行事を行いました。



2時間目に全校児童で150の人文字を作
り航空記念写真を撮影しました。すっきりと
晴れた気持ちの良い天気になり、南の空か
らセスナ機が飛んできて子どもたちの頭
の上を3回ほど旋回して撮影しました。最後
にはみんなでセスナ機に手を振り、セスナ機も
羽を振ってこたえてくれました。その後全員
集合写真を、校舎の上からのカメラマンさ
んに撮影してもらいました。みんなどんな顔

で写っているか楽しみです。撮影してもらった写真は、後日希望者に販売します。また、
PTAより150周年の記念に人文字の写真の入ったファイルを全児童に記念品として
配布していただく予定です。

3時間目には記念式典を行いました。1・2年生は
教室でオンラインで、3～6年生は体育館で参加しまし
た。副市長 舘英二様、教育委員会教育監 前田賢一様か
らご祝辞をいただき、続いて羽津地区連合自治会会
長 内田 寛 様から校旗をいただきました。長年使っていた校旗
が古くなっていたため、連合自治会にお願いし、150
周年の記念に寄贈いただきました。緑の生地に金糸で校
章と校名が入っていたり、とても立派なものを
いただきました。子どもたちの成長を見守り、羽津小の
伝統を受け継いでいくシンボルとして大切に使用して
いただきたいと思います。全校のみなで「ありがとうございます
」とお礼を言いました





そして、須川前校長先生から羽津小学校の150年の歴史をクイズを交えて紹介していただきました。今の体育館の前には「羽津小学校」と書かれた文字は大正時代に書かれており100年以上前のものだと

教えていただき、歴史を感じることができました。

その後、本校卒業生の志摩観光ホテルの総料理長を務めてみえる樋口宏江様からのお手紙と、名古屋グランパスエイトの選手として活躍している和泉竜二選手からのビデオメッセージが紹介されました。活躍している羽津っ子の先輩からのメッセージで、今の子どもたちがこれから自分の夢を持つことを応援していただけたと思います。

最後にみんなで校歌を歌い式典は終了しました。150年の歴史と、それを支えてこられた地域の方々の思いにまつまれた、温かい式典となりました。式典実施に向けて、準備を進めていただいた実行委員会の皆様へ感謝したいと思います。ありがとうございました。

当日の式典の様子をCTYさんと中日新聞四日市ホームニュースさんに取材いただきました。CTYは地域密着ニュース番組ケーブルニュースで5月14日(火)午後6時からの放送予定です。再放送やCTYのホームページで配信もあるのでぜひご覧ください。中日新聞四日市ホームニュースは6月8日発行予定です。四日市ホームニュースのWebサイトにはすでに記事をアップしていただいておりますので、こちらもご覧ください。

今後は、子どもたちも150周年をお祝いする気持ちがあらわせるような作品を作成したり、羽津地区について調べたりして、この記念すべき年に一緒に過ごしたことが思い出となるような活動をしていきたいと思ひます。

また、実行委員会からは150周年記念誌発行に向けて子どもたちの作品や写真の掲載も予定していただいております。保護者の皆様の中にも卒業生の方も多くいらっしゃると思ひます。記念誌作成に向けてよいアイデアがありましたら、お知らせください。



2024 羽津小学校創立150年